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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 渡邉浩／会長エレクト 張替俊光  

幹事 影山幸一郎／副幹事 中山高徳  

会報・ＩＴ委員長 原田寛  
 

 

 

 

 

親睦がつなぐ笑顔。 

そして、回復への支援。 
 

ＲＣ会長 

渡邉 浩 

 

 

 

 

SERVE TO  

CHANGE LIVES 
 

 RＩ会長 

シェカール・メータ 
 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

第 2945回  2022年 3月 3日 
 

2022年 2月 24日 第 2944回例会報告 
 
点 鐘  

ロータリーソング 「四つのテスト」 

来 賓  

 ⚫ ゲスト 

西野幸典氏（ゲストスピーカー） 

⚫ ビジター 

なし 

セ レ モ ニ ー  

 ⚫ なし 

会 長 報 告  

 ⚫ 本日は 2月最後の例会となりますが、3月

には 17日の「インターアクト合同例会」、

31日の「長寿・永年在籍を祝う会」と夜間

例会にて行うイベントが予定されており

ます。また 19 日には「読み聞かせ会」が

予定されております。後程、幹事と各担当

委員長の皆様から詳細についてご説明が

あろうかと思いますが、しっかりと準備を

して取り進めたいと考えております。会員

の皆様方には引き続きご協力のほどよろ

しくお願い申し上げます。 

幹 事 報 告  

 ⚫ 3月3日(木)は通常例会 

 

 

⚫ 3月12日(土)10時～17時30分 2022-23

年度PETS、地区チーム研修セミナー 

⚫ 本日例会後、ロータリー情報委員会に

よる勉強会 

委 員 会 報 告  

 ⚫ 親睦活動委員会…4月9日、10日（土日)は

家族親睦旅行会。現在暫定で、奥様含む

17名の参加申し込みがある。締め切りは

3月3日まで。キャンセル料は3月19日以

降、日数に応じて発生する。 

⚫ 社会奉仕委員会…3月19日(土)「読み聞

かせの会」芸術センターにて。3月3日

(木)例会後、実行委員会、3月17日(木)最

終打合せ17時～17時30分 

⚫ 米山奨学委員会…王季帆さん、14日～台

湾帰国中。3月1日に日本に帰国予定。 

出 席 報 告 会員45名中41名 出席率89％ 

Remote 4名  

前々回の出席率 95.65％ 
 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 会員お誕生祝 

⚫ 奥様お誕生祝  

…畠山君 

…成田君  
⚫ 渡邉会長 影山幹事…皆さま、まだまだ寒い日

が続いております。風邪などひかない様に気を

付けてお過ごし下さい。西野様、本日の卓話、

Rotary Rate 116 円 



 

 

次週卓話予定 3/10  
「コロナ禍で混迷を深める国際情勢と米中対立」 

一般財団法人日中経済協会 理事長 

／元駐ウクライナ大使 伊澤正氏 

紹介者 プログラム委員会 

本日の卓話    
「私の健康法」 

メンバー 

中山高徳君 

 

宜しくお願い致します。楽しみにしておりま

す。人見さん、ヘアスタイル変わりましたね。

カッコいいです。 

⚫ 今井君…今日の卓話者 西野さんを紹介しま

す。よろしくお願いします。 

⚫ 田中君…今日はネクタイ一回で出来ました。も

う少しロータリーにも来られそうです。 

⚫ 樽澤君…「ガハハハッ」 

⚫ 樽澤君…帯状疱疹、クスリを飲めば一週間で治

りますよ。 

⚫ 畠山君…鈴木パストガバナー、本日は勉強会、

よろしくお願い致します。私も改めて勉強させ

ていただきます。 

  

合計 23,000円 累計 1,282,198円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月 24 日(木)の卓話

は、株式会社コーディ

ネート代表取締役 西

野幸典氏より「これか

らの企業・経営者が実

践すべき、DX＝デジタ

ルトランスフォーメー

ションとは？」という

演題でお話をいただき

ました。紹介者 今井君 
 
私共の親会社のフォーバルは、情報通信分野で

主に中小企業に対し経営コンサルティングをしな
がら中小企業を支援している。 
 日本は超少子高齢化となり、人口は首都圏が全
部なくなるくらいの人口減少。労働者人口も減っ
ている。未来投資戦略によって、IOT や AI、ロボ
ット等で労働人口の不足を補っている。「働き方
改革」が叫ばれており、昨今は DXを具体的に推進
する段階に来ている。 
 E ジャパン戦略によってインターネットをナロ
ーバンドからブロードバンドにし、光ファイバー
に置き換わる。次はスマートフォンを活用する社
会の仕組みを提言し推進している。第四次産業革
命といわれ、DX推進のガイドライン、デジタル法
案成立、デジタル庁、骨太方針等の 4 つの施策が
ある。中小企業にとっては、脱炭素のクリーン化、
カーボンニュートラル、温室効果ガスの削減等で
デジタルを活用できる世の中にしよう、というこ
とである。 

 DXとは、データとデジタル技術を活用して、顧
客や社会のニーズをもとに製品やサービス、ビジ
ネスモデルを変革し、競争上の優位性を確立する
ことである。DXに対応しないと経済損失が大きく
なり、また、ITの人材不足にもなる。早急に DX化
する必要があり、国も補助金、IT導入補助金等で
デジタル化を推進している。 
 DXを推進している大手企業では、取引先となる
企業も DXを推進すべきとし、これを推進しない企
業との取引を躊躇している。大手だけでなく、中
小も DXを推進する必要がある。 
 DXはデジタルに変えるのではなくデジタルで変
えることであり、最終的な目的は利益を向上させ
ること。目的をもってこの DXのツールや活用をし
なければいけない。 
 カメラ・フイルムメーカーのコダック社は、ス
マートフォンが普及して倒産。同じ年に Facebook
が Instagram を買収する等で写真や動画をシェア
するという新しい様式が生まれた。一方、富士フ
ィルムは時代を見越して事業転換を図り、今まで
の技術を生かして新しい分野に転換した。 
 では、DX化には何をすればいいのか？ステップ
1は経営資源の最適化。ステップ 2は DXの認証取
得。ステップ 3 は差別化戦略である。ステップ 1
の既存技術をアップデートすることが重要であ
る。 
 計器飛行経営、コクピット経営というが、パイ
ロットは計器、メーターを見て操縦している。皆
さんは計器を見て経営を行っているだろうか？計
器をみて判断することが重要であり、経営のリソ
ースを可視化することが望ましい。 
 様々な企業で DX化が進んでおり、デジタル化を
活用きる人材育成が重要である。まずは経営者が
DX 化するかどうかを判断するのが DX 化への第一
歩である。 

2月 24日例会後、ロータリー情報委員会が新入会
員 3年以内の方を対象に、勉強会を開催しました。
講師を鈴木喬君（2015-16 年度ガバナー）に依頼
し、1905年のシカゴロータリークラブ創立から、
ロータリーの歴史、日本人の RI会長の紹介、国内
でのロータリー組織について、グローバル補助金
がどのようなものか、五大奉仕の重要さの説明。
また、江北ロータリークラブは地区内 16番目の非
常に歴史、由緒あるクラブなので、誇りをもって
積極的な奉仕活動をお願いしたい。100 名近くい
た時代もあったが、会員数も年々減少を続けてい
る。などのお話しをいただきました。 
歴史を振り返るのはとても大切な事で、振り返っ
た上でこれから何をしていくのかが大切である、
と締めくくられました。 

卓 話 

ロータリー情報委員会／勉強会 




